



# 謹賀新年



## 新年のあいさつ

新年あけましておめでとうございます。

関柴町民の皆さまにおかれましては、清々しい新年をご家族お揃いでお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

昨年も町民の皆さまのご理解とご協力により、公民館の各種講座や教室、関柴町民大運動会や関柴町敬老会などを開催することができました。厚く御礼申し上げます。

さて、今年は十二支でいうと「午(うま)」年。

午年は、力強さやスピードを象徴し、前進や開運を意味し、物事が「うまくいく」「飛躍する」「活力がみなぎる」年と言われております。

公民館では、町民の皆さまが健康で、学び、助け合い、そして小さな一つ一つの芽が成長し、郷土愛が高まるように努めてまいります。

ユーモアを交えまして、「今年も町民の皆さまにとりまして、うま(午)に行き、最高(最幸)の一年に!」

また、「関柴町が、ドジャースの大谷翔平選手の満塁ホームラン2本のよう、8点(発展)するように!」活力みなぎる町にしたいと思っております。

結びに、町民の皆さまの益々のご健勝とご多幸を心よりご祈念申し上げ、新年のあいさつといたします。



館長	鈴木 善信
社会教育指導員	藤城 栄子
社会教育指導員	浅井 友唯

## 1月の行事予定

予定日		講座・行事名	時間	予定日		講座・行事名	時間
13・27	火	3B 体操教室	13:30	7	水	民協定例会	9:30
23	金	絵手紙教室	9:30	7	水	福寿会役員会	9:30
9・16・23・30	金	さーくるピラティス	10:00	9・23・30	金	太極拳クラブB	13:00
9・16・30	金	リフレッシュ!健康教室	19:00	6・13・20・27	火	太極拳クラブ	9:30
8・15・22・29	木	スマイル手芸サークル	9:30	18	日	新春関柴のつどい	10:00
5	月	新春市民のつどい	10:00				

## ◎◎◎ 12月の善意を報告します！ ◎◎◎

関柴公民館で回収しているペットボトルのキャップの今月分を報告します。一定量になると、喜多方市社会福祉協議会に寄贈しますので、引き続きご協力をよろしくお願いします。

★ ペットボトルのキャップ・・・約 24.0 kg

令和7年度累計 201.4 kg (12月19日現在)



## 「公民館清掃」が実施されました

11月22日（土）、午前9時から、明るい町づくり推進協議会主催による「公民館清掃」が実施されました。各行政区長さんをはじめ、公民館を利用されている団体の皆さんに枝の剪定や天井のすす払い、普段はなかなか手の届かない窓ふき等、細かいところまできれいにしていただきました。年末のお忙しい中、本当にありがとうございました。



## 「父来俱楽部」門松作り

12月18日（木）、毎年恒例の門松作りが行われ、今年も立派な門松が4基出来上がりました。公民館をはじめ、関柴小学校、第四こども園、関柴児童館に設置され、安心して新年を迎えることができます。父来俱楽部の皆さん、寒空の中、大変ありがとうございました。



### おしゃべりたいむ閉講



11月28日（金）、「簡単米粉ピザ」と「かぼちゃのスープ」を作り、食べながら今年度の反省をして終りました。ピザは、フライパンとオーブンで焼き、出来栄えを比べてみましたが、どっちがフライパンで作ったものか分からぬほど、どちらも美味しくできました。